
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（4/23AM人権文化センター） 

用水路で水が溢れている箇所について要望書を提出したので回答してほしい。 

農道の通行に一部危険な箇所についてスロープを設置してほしい。 

固定資産税の課税誤りについて見解を聞かせてほしい。 

空き家について、放置された植木などどのように対策しているか。また行政代執行には、申

請から処理までにどのくらい時間がかかるか。 

高齢者の活動の場として貸農園を作ってはどうか。 

歩道と車道の間に段差がある道があるので補修してほしい。 

寺家町商店街で学生が暗い公園や地べたに座るなどで食事をしている。居場所を作ってあ

げたらどうか。 

河川敷でウオーキングをしているが、夜は暗くて歩けない。 

日岡山公園の改修で樹木を伐採しないでほしい。 

水道の使用量に対する料金設定の差が大きいため、世帯内の人数や子どもの人数に応じ

て緩和してほしい。 

 


